

苫小牧市立勇払小学校

# 勇払小だより

令和4年10月21日発行 NO8

勇払小学校学校教育目標

- 自ら考え、進んで学習する子(知)
- 明るく、豊かな心の子(徳)
- 健康で、ねばり強い子(体)



18日、3・4年生が合同でウポポイの見学に行き、アイヌ民族についての理解を深めました。

## 子ども達が大きく育つ「実りの秋」に

校長 今田 和也

校庭の木々の葉もすっかり色づき、秋の深まりを感じる今日この頃です。日の暮れる時間も早くなり、帰宅時間も11月からは4時となります。暗くなるのが早くなりますので、不審者や交通事故も心配です。ご家庭で帰宅時間を守らせるようご指導をお願いします。

また、一雨ごとに寒さが増し、冬が近づく季節です。登下校の時間帯もこれからどんどん寒くなりますが、朝、玄関で見ていると、薄着で登校してくる子がいて驚きます。すでに気温が低い日は暖房を入れていますが、校舎が古いこともあり学校の中は寒いです。子ども達には風邪をひかないよう暖かい服装をさせ、健康管理もよろしくお願い致します。

さて、15日(土)に行いました「学習発表会」には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、各学年の発表に大きな拍手や温かいご声援をいただきました。本当にありがとうございました。

子ども達の様子は、いかかだったでしょうか。元気良くのびのびと発表した1・2・3年生。みんなで真剣に取り組み成長した姿を見せてくれた4・5年生。演出を含め、随所に最高学年らしさを発揮した6年生。1年生から6年生まで、どの学年においても、子ども達の頑張っている姿や成長の跡をご覧いただけたのではないかと思います。今後も、これら各学年の頑張りを、日常生活や普段の学習に生かしていけるよう努力してまいります。



話は変わりますが、大きな行事も終えて、これからの2学期後半は学習に力を入れて取り組ませたいと考えております。今の学年の力をしっかり身につけるには、この2学期後半の学習が重要になってきます。本校の児童の課題は、家庭学習の時間が少ない事、ゲームや動画視聴等の時間が長い事です。先の話になりますが、11月末に2回目の『家庭学習チャレンジウィーク』を予定しています。スムーズに取り組むためには、普段から学習習慣をつけておくことが大事です。是非、宿題を含めて、家庭での学習では、予習や復習にしっかり取り組み、「学年×10分+10分」の目標を達成して、学力を確実に定着してほしいと考えています。

また、11月は苫小牧市の『親子読書月間』です。秋といえば「芸術の秋」「スポーツの秋」「食欲の秋」、そして「読書の秋」です。これは、中国の詩「灯火親しむべし」(秋の夜は長いので、夜には明かりを灯して読書をするのに最適だ)が由来と言われています。この機会に、親子で時間を共有し、一緒に読書を楽しんではいかがでしょうか。



なお、11月の金曜日(4日、11日、18日)の15時30分から16時30分の1時間、本校図書室を開放して親子読書用の本の貸し出しを行います。お時間がありましたら、ぜひ親子で利用してみてください。

万が一の場合に!  
Jアラート

継続してミサイル発射に備えた緊急の備えが必要です。繰り返しになりますが、「登下校中にJアラートが発令した時は、まずは近くの建物などに避難する」ようにご家庭でもご指導ください。まずは身を守る事が第一です。

# 学習発表会

たくさんのご来校ありがとうございました。音楽に限定しての発表会となりましたが、それぞれの学年の趣向を凝らした発表をお楽しみ頂けたと思います。終了後のトイレ清掃、後片付けのご協力もありがとうございました。



## 鹿の防護柵を設置しました



学校農園では毎年鹿の侵入などにより、子ども達が育てた作物が食い荒らされる被害を受けていますが、この度、前田道路株式会社様のご厚意により、鹿防護柵を設置して頂きました。これで来年度からはじゅくりと農園作業にも取り組むことができそうです。ご厚意に感謝いたします。

## 修学旅行

6～7日にかけて5・6年生が修学旅行に行きました。小さなアクシデントはあったものの天候にも恵まれ思い出に残る修学旅行になりました。



- 2日(水) 福祉の授業(4年) フッ化物洗口
- 3日(木) 文化の日
- 4日(金) 親子読書(図書室開放)
- 7日(月) 5時間授業
- 8日(火) PTA 運営委員会
- 9日(水) 小中連携 フッ化物洗口
- 11日(金) 人権教室(4年)  
親子読書(図書室開放)
- 14日(月) 委員会
- 15日(火) 後期学校評価(~25日)  
鉄棒週間(~12/2)  
PTA 街頭指導
- 18日(金) 親子読書(図書室開放)  
勇払見廻隊
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 24日(木) 学校運営協議会
- 25日(金) パートナーティーチャー来校

秋もだんだんと深まりを見せ、肌寒く感じる季節を迎えました。日没も早くなり、11月からは帰宅時刻も午後4時となります。暗くなる前に帰宅するように各家庭でもご指導ください。

一方で秋は、「読書の秋」に「スポーツの秋」と称されるように物事に集中しやすい季節です。自分の見つけたいことを探し、実りある秋を目指してほしいものです。



市内の大型店舗周辺では、自転車の盗難や中高生がたむろしているのトラブルなどもあるようです。小学生は「保護者同伴」となっていますので、たとえ店内であっても単独で行動することがないようにし、トラブルに巻き込まれないようご注意ください。

- 28日(月) 参観日(1~3年)
- 30日(水) 参観日(4~6年)

低学年の参観日を年間予定から変更していますのでご注意ください。30日の参観日は公民館で実施します。いずれも5時間目の公開となります。